

Hoy, en declaraciones a los medios

## Fúnez contrapone la “economía de moqueta” de Sánchez con la realidad que arroja el “bolsillo de la gente”

- La vicesecretaria de Organización expone **la brecha existente entre el impostado triunfalismo económico del Gobierno y la economía real de los ciudadanos**, durante una visita a un mercado madrileño. “Los datos de macroeconomía, de esa economía de moqueta de Sánchez, poco tienen que ver con los datos de la economía de bolsillo de la gente”, contrasta
- Destaca la debilidad con la que el Gobierno encara el nuevo año, volviendo a 1975 en lo político, prorrogando los Presupuestos Generales del Estado de 2023 y **“dedicando el Consejo de Ministros a hacer oposición a las comunidades autónomas del PP”**
- Expone dos hitos llamados a “marcar la vida económica y social de todos los españoles” este 2025: la subida de impuestos, **“uno de los hechos que describen con mayor fortaleza el sanchismo”**; y la prórroga de unas cuentas anuales desfasadas y que “nacieron en la legislatura anterior”
- “Eso supone un lastre”, asegura, en relación a la incapacidad de Sánchez para armar una mayoría que dé respuesta a problemas sociales asfixiantes como la vivienda. **“Es un síntoma claro de debilidad e inseguridad económica, parlamentaria y moral”**, ahonda
- Afirma que **“mientras Sánchez esté en La Moncloa, las fronteras están en peligro”**, en relación a las noticias sobre la reapertura de la aduana comercial en Melilla o las pretendidas cesiones a la Generalitat de Cataluña. “Las competencias en materia de fronteras son irrenunciables por parte del Gobierno de España”, zanja

- “2025 ha empezado consolidándose como el año en el que el sanchismo utiliza el método de acceder al poder comprando sillones”, dice en relación a la moción de censura en el Ayuntamiento de Jaén, patrocinada por la vicepresidenta Montero y el Ministerio de Hacienda y pagada por todos los españoles para que el PSOE gobierne alguna capital andaluza
- Recuerda que los datos de afiliación a la Seguridad Social son los peores que se han producido en el mes de diciembre en España desde el año 2011 sin tener en cuenta el periodo de la pandemia. “Se palpa en la sociedad que **los datos macroeconómicos no se corresponden con la situación económica y laboral de la sociedad española**”
- Subraya que 2024 **“fue claramente el año de la corrupción de Sánchez, porque conocimos multitud de tramas que empezaban o terminaban en él”**; y agrega que 2025 empieza con el entorno político y familiar del presidente nuevamente en los juzgados
- Remarca que “no habrá política migratoria en España hasta que no haya cambio de gobierno”, incidiendo en que **“la peor política migratoria es aquella que no existe”**. “Desde que Sánchez llegó al Palacio de la Moncloa, no ha existido”, concluye